

令和7年2月13日

保護者様

小値賀町立小値賀小学校
校長 小川 広孝

令和6年度 学校評価の結果について

向春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、12月末に「学校評価に関するアンケート」への御協力をお願ひいたしましたところ、御多用中にも関わらず74%の保護者の方から回答をいただきました。御協力ありがとうございました。

今回の調査で、保護者の皆様や学校運営協議会委員の皆様に認めていただいた点につきましては、今後も更に伸ばして参ります。また、御指摘や御意見をいただいた点については、学校全体で真摯に受け止め、努力して改善を図って参ります。

これからも、本校の教育活動に関しまして、変わらぬ御支援・御協力を賜りますようお願いを申し上げ、学校評価の御報告及び公表とさせていただきます。ありがとうございました。

なお、本校はコミュニティスクールであるため、「学校運営協議会」終了後の公表とさせていただきました。

保護者の皆様への御報告及び公表が遅くなりましたことをお詫び申し上げます。

裏面をご覧ください。

令和6年度 学校評価結果報告（課題及び改善に向けた方策）

【児童の評価が低かった具体的な評価項目】

□学校での勉強は楽しく、よく分かる。 (平均値 2.99)	□教師がその授業を工夫し、ねらいに迫る展開になったとしても、それが一部の子供たちだけのものであったならば、学級の子供たち全員にとっての「分かる授業」「できる授業」「楽しい授業」とはなっていません。学校教育の主体は「子供」であるという視点に立ち返り、授業や学校行事も含めた特別活動など、あらゆる教育活動を今後も継続して子供主体に変換し更なる充実を図ってまいります。
□学校の話を家人とよくする。 (平均値 3.2)	□御家庭でも引き続き、子供たちの話を聞いていただき御協力を お願いします。それと同時に、学校が「子供にとって未来を感じる わくわくする場所」であるならば、子供は家に帰って話したいこと が山ほど出てくるはずです。小値賀小学校は、未来を感じ できるようなわくわくする場所になりたいと思っています。今後も 学校（学級）経営・授業づくりの更なる推進を図ってまいります。

【保護者の評価が低かった具体的な評価項目】

□うちの子は、授業が楽しく、わかりやすいと言っている。(平均値 3.1)	□子供の評価項目「学校での勉強は楽しく、よく分かる。」の部分でご説明させていただいたとおり、更なる充実を図ってまいります。
□学校は、中学高校と協力し、一貫教育を進めている。(平均値 3.2)	□子供にしっかりと問い合わせをもたせ、総合的な学習の時間を中心に、探究的な学びを創ってまいります。

【学校運営協議会委員の評価が低かった具体的な評価項目】

□特に評価が低かった項目はございませんでした。	□結果に満足することなく、今後も学び続ける教職員集団として、子供たちを愛し、地域と共にある学校づくりに邁進していきます。今後とも御指導よろしくお願ひいたします。
-------------------------	--

【保護者の声から】

□前期遠足でお弁当まで食べてから学校に戻ってもよかったのでは？	□昨年度（令和5年度）は、お弁当を持って遠足にいきました。今年度は帰校してからの給食でした。次年度は再度、検討いたします。
□次年度も修学旅行の意義や行き先を自分で考え、創っていく修学旅行を継続してほしいです。	□次年度も子供たちが創り上げる修学旅行の方向性を考えております。6年生が話し合って素敵な修学旅行にしてくれると思います。
□学校に楽しさを見つけて欲しい。小中高でスポーツや授業を一貫して欲しい	□体験型の学びを広げ、自由時間や遊びを増やすなどの工夫を今後も継続してまいります。一貫教育についても検討してまいります。

- それぞれの学年で、様々な体験をさせていただき、とても有難いです。担任の先生も子どもたちのことをしっかりと見ていただいているのが伝わります。いつも本当にありがとうございます。
- 学校に行くと、先生方みんなさんが素敵な笑顔で挨拶をしてくださるので、とても嬉しいです(^^) 安心して通わせることができます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。
- いずれ子どもたちは小値賀の外に出る時が来ます。その時、小値賀以外の社会のギャップに耐えられるためにも、色々な問題・課題を自らの力で考え、乗り越えさせるような場面を設定していただきたいと願います。
- いつも子供の為に色々とありがとうございます。これからも宜しくお願いします。
- 学校に楽しさを見つけて欲しい。小中高でスポーツや授業を一貫して欲しい。
- 前期遠足でお弁当まで食べてから学校に戻ることができたらよかったですと子ども達の想いを聞いて思いました。ご検討いただけたら嬉しいです。それから、先生方が大変だと思いますが、来年度以降も修学旅行の意義や行き先を自分で考える機会から創って行く修学旅行を継続していただけたらと思います。子ども達の大きな成長に繋がると思います。
- いつも子どものことをありがとうございます。1つすみません。授業参観と持久走大会2日続けての学校行事は、仕事をしている保護者としては難しいところがありました。

たくさんの貴重な御意見、本当にありがとうございます。